
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

　

　

 
　　　　　　　　ソフトボール大会　　 ８月５．６日（土日）  

コミ協だより 隈之城
平成29年度１２月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙

１２月3日(日)天候にも恵まれて、隈之城地区コミュ
ニティ・フェスタが開催されました。１２月にしては、
大変暖かく、来場者も去年を上回りました。

ステージは、隈之城保育園児のかわいいマーチングや、今回初参加 陸上自衛隊川内駐屯地
の太鼓部（川内焔児太鼓）自主教室の年間の成果発表、川内南中学校の吹奏楽、隈之城小のキ
ラリーズ、れいめいのダンス同好会、地元出身の演歌歌手山口ひとみさんのショーなど、にぎ
やかな一日でした。
作品展示もKKB放送で特集を組まれている宮崎町の鬼塚さんの「せごどん」の新作や南日本
新聞で紹介された都町の田原さんのめだか無料配布など、こちらも、大変なにぎわいでした。
外のテントでは、柿田自治会の方々が、ふくれ菓子やちから餅・佃煮などの販売、杉野園芸
のシクラメンなど花の苗販売、隈之城小PTAのうどん販売など、大盛況でした。
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１２月２８日～３０日 ３消防団による年末夜警 ご苦労様です

1月１９日(金)隈小１年生と昔の正月遊びをしよう(世代間交流)

１月２１日(日)地区コミ対抗綱引き大会 頑張れ！！隈之城

これからの行事

１１月２０日(月) １１月の総合大学は【大島紬の里】の工
場見学に行きました。まずは、奄美の生活を庭園を回りなが
ら、学習しました。西郷隆盛が島に来た時のことが分かる資
料も展示してありました。次に大島紬が出来る工程を学習し
ました。大変時間のかかる細かい作業、糸を染めるのも何
十回、そして、それを織っていく行程も大変手間のかかる作
業でした。それから、奄美の名物の鶏飯を頂き、帰路につき
ました。

。

１２月１８日(月) 12月の総合大学は、調理実習でし
た。食改の池田さん・東さん・谷津さんに指導をお願
いしました。

赤米ご飯・若鶏の照り焼き・ブロッコリーのだし浸し・
白味噌汁・黒豆のみつ漬けを作りました。

段取りが大変スムーズに行き、早く出来上がりまし
た。照り焼きは、しっかり味がついて、味噌汁やだし
浸しは、だしの味がきいて、大変美味しかったです。
これで、みなさん元気に年を越せるでしょう。

１２月１３日(水)後期講座【笑いヨガ】の３回
目の開催。

初めての方や3回目の方もいらっしゃいまし
たが、この笑いヨガは、誰でもいつでも始めら
れるのがよいところ。

寒くて、体も縮むこの時期に大きな声で笑い、
ポカポカと暖かくなり、元気になれました。

１２月１４日(木)民生委員とアドバイザーの意見交換会を開催。
ヤクルトさんから「うんち」についての講話。
その後保健福祉部会の現在事業として活
動している「ふれあいサロン｣の話がありま
した。民生委員とアドバイザーは、同じ自
治会の同じ高齢者を見守る立場として、共
有していかなければいけないことが多々あ
ります。その確認をかねての貴重な会とな
りました。

隈之城総合大学 研修視察

民生委員とアドバイザーの意見交換会

隈之城総合大学 料理教室

介護予防コーデイネート事業

大変、美味しく
できました

☆☆☆ セントピア休館日のご案内 ☆☆☆
正月休みにともない、１２月２９日～１月３日まで、セントピ
ア休館となります。よって隈之城地区コミュニティ協議会もお休
みになります。ご了解下さい。
なお、通常の土日祝も市役所同様、地区コミはお休みです。
セントピア施設が開館しているので、開いていると勘違いされ
て来所される方がいるそうです。ご注意下さい。

【地区コミより】
今年も大変お世話にな
りました。
平成３０年も役員一同
地区の活性化のために頑
張る所存でございますので
よろしくお願いします。地区
の皆様も風邪などひかな
い様、元気によい年をお
迎え下さい。

大型バスに満席で、にぎやかな一日でした

大島紬 素敵でした。
鶏飯も美味しく
頂きました。

毎年恒例の荷馬車組合の作品「せごどん」

笑っていたら、前向きになれそうな気がします

ヤクルトさんの「うんち」の講話


